



LIVRET D'ÉTUDE

LE MANTEAU DE PRIÈRE

L'AUBE BLANCHE DES ESSÉNIENS



Pour le culte de l'Ange

ÉCOLE ESSÉNIENNE
CONTEMPORAINE

Table des matières

Le manteau de prière	3
Le symbole de la pureté de l'aura	3
Pourquoi cette robe est-elle blanche ?	5
Pourquoi porter le manteau de prière dans le culte de l'Ange ?	6

Le manteau de prière

Le symbole de la pureté de l'aura

Pour les esséniens, le **manteau de prière**, aussi appelé « le manteau blanc », « l'aube blanche » ou « la robe blanche » est le symbole de **l'aura pure de Lumière**.

L'**aura**, ou le champ magnétique, cons un environnement subtil tissé d'éner d'âme et d'esprits, qui entourent ch créature vivante.

Lorsqu'un homme parvient à harmonis à unifier en lui tous les corps de son âme se produit un **rayonnement dans son a** qui devient blanche transparente et ré sur la terre la force et la vibration d **fraternité**, de la **sagesse** et de **l'am universel**. L'apparition de cette aura e signe de la maîtrise de notre na inférieure et de notre délivrance de la d'obscurité.



« Revêtez-vous de cette lumière consciente et sage et enlevez le manteau de lumière trompeuse et d'obscurité, qui vous conduira irrémédiablement vers l'esclavage et la mort. [...] Votre manteau est celui du père que vous servez. S'il est blanc, vous servez le Père de la Lumière ; s'il est gris, vous servez le père de la mort. » - Psaume 52 de l'Archange Michaël

L'**aura blanche** agissante a la faculté de guérir l'humanité et la terre. C'est un art de rayonner Dieu dans l'atmosphère par une auto-harmonisation. L'aura du pratiquant vibre alors en harmonie avec la **robe du Christ**.

En réalité, c'est la terre qui confère ce **vêtement d'éternité** capable de triompher de la mort. Ainsi, l'homme qui se revêt de cette aura vertueuse portée par le Christ et tous ses disciples et aide la terre à accomplir sa mission : **la naissance de la terre pure**, d'une terre libre de peur sur laquelle peut vivre l'Alliance d'Amour et de Fraternité entre tous les règnes peuplant la terre et le ciel.

« La terre vous porte, vous nourrit, vous nettoie et vous inspire. Je demande aux Esséniens, à ceux qui honorent la présence de Dieu, Le respectant et L'aimant sincèrement, de porter en conscience la robe blanche, le manteau de Lumière du Père. Car de même que la terre vous porte, vous-mêmes portez un monde sur vous et autour de vous. Ainsi, le monde divin peut venir et agir sur la terre à travers le monde de l'homme. La robe blanche est un monde autour de vous et en vous. » - **Psaume 52 de l'Archange Michaël**

C'est pourquoi la robe blanche est le **vêtement des thérapeutes**, de ceux et celles qui possèdent le pouvoir de guérir grâce à l'ouverture de leur **cœur aimant** et à leur alliance avec la sagesse des mondes divins. La tradition johannique raconte que c'est par cette robe que le Maître Jésus aurait accompli tous ses **miracles**.

Jésus disait : *« Bienheureux les cœurs purs, car ils verront Dieu. »*

Dieu, c'est l'océan, c'est l'être qui vit et anime tous les êtres. Il est l'unité. Le cœur pur, c'est la **robe de Lumière**. Par elle, l'homme maîtrise sa nature inférieure et il équilibre le monde. À travers elle, il est en relation avec toutes les créatures du monde et aussi avec lui-même. Cette robe unit l'inférieur et le supérieur et maintient l'**intégrité de l'être**. Elle est aussi la **robe du disciple et du maître**, du porteur de Lumière, ayant transcendé son corps physique par la présence magique de Dieu en lui et autour de lui.

Le Prêtre, revêtu de la robe blanche de la fraternité universelle, est un lien entre un monde supérieur et un monde inférieur. Sa tâche est de faire **circuler les énergies entre ces deux mondes** pour apporter la **plénitude**.

Pourquoi cette robe est-elle blanche ?

Derrière les **couleurs** se tiennent des mondes et des **hiérarchies peuplées d'entités**. Lorsque les couleurs sont pures et lumineuses, les entités sont divines, sinon elles peuvent être négatives et malsaines.

Le **blanc** est la **synthèse des 7 couleurs** du prisme, qui correspondent aux 7 corps unissant l'esprit et la matière dans l'âme humaine. Lorsque ces 7 corps s'harmonisent parfaitement, cela engendre l'aura **transparente christique**. C'est le diamant, la source, l'origine, le Rayon Je qui descend du Soleil des soleils et traverse tout notre être et tous nos corps pour y instaurer le royaume de Dieu. Cette flamme diamant est la présence du **Christ** en soi et autour de soi. C'est le vêtement originel de la plénitude, du royaume de Dieu incarnant l'idéal de la conscience intérieure tournée vers **l'unité** et de **l'amour fraternel**.

Le blanc de ce vêtement est aussi en lien avec la **Lune** et le **lait**. La lune est liée à cette aura de Lumière à travers laquelle le lien avec les Anges et leurs vertus forment la **protection du corps d'Eau**, la coupe recevant la Lumière christique du Soleil sans la souiller. Le lait représente la perfection de ce processus de transformation et de digestion intérieures permettant le **maintien de la pureté** au sein de nos différents corps.

La robe blanche était une matérialisation de la puissance du **baptême** et de la pureté de l'âme qui protège des multiples contradictions du monde.

« Les frères et sœurs en blanc sont ceux qui prennent soin de l'eau de Gabriel en eux et autour d'eux afin de maintenir l'alliance des mondes dans la pureté et la vérité. » - Psaume 149 de l'Archange Michaël

Être habillé de blanc nous pousse à **prendre soin de ne pas nous tâcher**. Cela crée un écho avec le travail spirituel, l'hygiène que nous devons avoir dans notre aura afin de la garder dans la clarté et l'harmonie.

Pourquoi porter le manteau de pr

Ce manteau blanc représente ton **lien de fi**
la tradition de la Lumière et la fraternité u

Pendant le culte de l'Ange, lorsque tu t
devant les 2 gardiens avec tes habilles d
puis que tu revêts l'aube blanche pour ent
temple, tu te transformes en papillon e
derrière toi le corps qui appartient à une au
te présenter dans la **pure impersonnali**
mondes divins.

*« La Lumière est bien différente de l'idée que
fait. Elle appartient à un autre monde, ne
l'espace du monde des hommes, elle est bien lo
un intérêt à s'approcher de l'homme. Elle répo
présente lorsque l'homme s'habille du mantea
travail sur lui pour se relier à un monde supé
horizon qui apparaît en lui. Il s'aperçoit qu'il y a des intérêts autres que ceux du corps et de la vie
terrestre. Il doit alors mettre toute sa vie au diapason de ces intérêts supérieurs afin de parvenir à
maîtriser son corps et à le conduire vers la Lumière. » - Psaume 89 de l'Archange Ouriel*



